



Hoy, en Gandía, Valencia

Se han inaugurado las Jornadas Internacionales sobre Herramientas de Gestión de los Humedales Mediterráneos

- Reúnen a expertos nacionales e internacionales en la planificación y gestión de humedales.
- En su organización colabora la Fundación Biodiversidad, a través del Centro Español de Humedales.

27 de octubre de 2009.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha participado hoy en la inauguración de las Jornadas Internacionales sobre Herramientas de Gestión de los Humedales Mediterráneos, que se desarrollan hasta el 29 de octubre, en Gandía, Valencia.

En el acto han intervenido el vicerrector de los Campus e Infraestructuras de la Universidad Politécnica de Valencia, Salvador López Galarza; el alcalde de Gandia, José Manuel Orengo; la directora general de Gestión del Medio Natural de la Conselleria de Medi Ambient, Aigua, Urbanisme i Habitatge de la Generalitat Valenciana, María Ángeles Centeno, y el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues.

Las jornadas, en cuya organización colabora la Fundación Biodiversidad a través del Centro Español de Humedales (CEHUM), reúnen a algunos de los principales expertos nacionales e internacionales en humedales, con objeto de conocer y divulgar las diferentes herramientas de gestión existentes y a fin de conseguir una mejor planificación y manejo de estos espacios.

Para lograr dicho objetivo, se pretende que este encuentro sirva como foro de divulgación del trabajo realizado y de los resultados obtenidos por investigadores

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

especializados, entre ellos, el grupo de investigación de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV).

En las Jornadas Internacionales sobre Herramientas de Gestión de Humedales Mediterráneos se debatirá sobre temas cruciales para la conservación de los humedales como los límites que pueden establecerse para hacer compatible su uso público y la protección de la naturaleza, el modelo de gestión que necesitan o cómo conocer el estado de salud real de los humedales mediterráneos.

En este sentido, las jornadas están dirigidas a diferentes actores sociales relacionados con estos espacios singulares, desde investigadores, profesores y estudiantes universitarios a técnicos y gestores de humedales nacionales y extranjeros, quienes pueden verse beneficiados por la transferencia de conocimiento y experiencias.

La Fundación Biodiversidad viene colaborando con la Universitat Politècnica de València, la Universitat de València y el Ayuntamiento de Gandia en la conservación de los humedales, a través del CEHUM. Este centro ha nacido de la necesidad de alcanzar un grado de conocimiento adecuado sobre la importancia de los humedales, así como el conocimiento y la conservación de sus valores y funciones. Desde allí se promoverán políticas específicas y programas activos de conservación, tanto en el ámbito nacional como internacional, en un intento por contrarrestar las amenazas a las que se enfrentan estos ecosistemas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es